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1) Thomas, peux-tu nous parler de ton parcours ? 

Mon parcours est simple, je suis à l'US Colomiers depuis débutant  

donc depuis l'âge de 6 ans. J'ai donc connu toutes les équipes de jeunes  

notamment les 14 ans Fédéraux ainsi que les 16 ans Nationaux. 

Lorsque je suis passé en catégorie sénior, j’ai évolué une saison en  

équipe réserve en DHR avant d’intégrer l’année suivante le groupe  

de l’équipe fanion à l’âge de 18 ans. C’est donc le coach de l’époque  

Frédéric Pons qui m’a lancé dans le championnat de CFA. 

Lors de la saison 2012/2013, nous avons vécu une très belle aventure  

sportive et humaine en finissant premier du championnat de CFA et  

donc en accédant au championnat National. 

Après deux saisons dans le groupe National, je suis donc toujours à  

l’US Colomiers. 

Toutes ces années à l’US Colomiers m’ont permis de progresser mais aussi de tisser des liens d’amitié avec  

certaines personnes comme Mathieu Peybernès qui évolue aujourd’hui en Ligue 1 sous les couleurs du SC  

Bastia. J’ai joué avec Mathieu des débutants jusqu’aux 14 fédéraux. 

 

2) En novembre dernier face à Boulogne sur Mer, tu as eu une rupture des ligaments croisés. Comment 

s’est déroulée ta rééducation et quel bilan tires-tu de ce début de saison ? 

Ma rééducation s'est faite à ADHOC PERFORMANCES ici même à Toulouse où j'ai effectué un gros travail 

pendant plusieurs mois. Je tiens d’ailleurs à remercier toutes les personnes avec lesquelles j’ai pu travailler. 

 



Un bon début de saison, je pense qu'on a fait une grosse préparation et un gros mois d’Août et Septembre. 

 Puis un coup de moins bien au mois d'Octobre mais qui nous servira pour les mois à venir pour ne pas  

effectuer les quelques erreurs commises qui nous ont coutées quelques points. 

 

3) Match important samedi avec la réception du FC Sète.  

Comment appréhendes-tu cette rencontre ? 

Une rencontre très importante pour tout le groupe car nous  

sommes revanchards du Non Match à Muret.  

C'est un groupe jeune travailleur donc je ne me fais aucun souci  

dans l'état d'esprit pour samedi qui sera de réagir en effectuant  

les mêmes prestations que lors des derniers matchs  

(Rodez, Martigues, Marseille). 

 

 

4) Quelles sont tes ambitions pour cette saison ? 

Personnellement, je souhaite effectuer le plus de matchs  

possibles car la compétition m'a vraiment manqué pendant ma  

période de rééducation.  

Ensuite continuer à progresser, tirer tout le groupe vers le haut pour  

que chacun donne le meilleur de lui-même et effectuer une grosse saison. 
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